

La familia Coloma protagoniza el calendario 2022 de Asprodis

04/11/2021



Esta noticia se presentó en rueda de prensa | J.C.

Asprodis presentará el próximo sábado su calendario, con el que este año rinden homenaje a la familia Coloma y a su legado histórico. Un año más se ilustrará con cuidadas fotografías del eldense Vicente Esteban. La presentación será el sábado 6 de noviembre a las 19 horas en el Teatro Castelar, y aproximadamente una hora después se inaugurará en los Salones Princesa una exposición con las imágenes del calendario. La muestra fotográfica permanecerá una semana abierta al público.

La presidenta de Asprodis, María Dolores Berenguer, ha afirmado que "es un trabajo que se hace cada año con mucha ilusión, en el que se vuelcan todos los miembros de la asociación. También dijo que se

basará en una línea temporal de la familia Coloma, por lo que ayudará a aprender más sobre ellos.

Aunque las imágenes no se desvelarán hasta el mismo acto, el cartel de la presentación, protagonizado por el usuario Fran Márquez en el papel de Carlos Coloma, ya deja entrever que una vez más este es un calendario de gran calidad, hecho con mimo y en el que se cuidan los detalles.

La gerente de la entidad, Esther Cánovas, destacó "el trabajo de Vicente Esteban, con unas fotos que son espectaculares, como también lo es el 'making off' a cargo de Edu Gras. También queremos agradecer las facilidades y toda la información que los historiadores y

expertos nos han dado, especialmente a Vicente, para que las imágenes se ciñan al máximo a la época”.

El alcalde Rubén Alfaro agradeció que Asprodis “colabore

con el Ayuntamiento de Elda en la divulgación de la figura de los Coloma en un año que ayer mismo declaramos como Año Coloma”.